

LEGENDE

“ Ici que de ravissantes choses ! Au-dessus de Bethléem, au-dessus du Champ des Pasteurs, le ciel ! Voyez comme ce lieu si tranquille, si calme, vient de s'illuminer tout à coup d'étonnantes splendeurs ! Au milieu de ces splendeurs, la mystérieuse harmonie d'un cantique nouveau, chanté par les Anges, en grande multitude : *Gloire à Dieu, dans les hauteurs des Cieux, et sur la terre, paix aux hommes de bonne volonté !*

Ames chrétiennes, relisez attentivement et méditez chaque parole de ce cantique angélique. Oui, gloire à Dieu, en Lui-même et pour Lui même, dans les hauteurs des Cieux ! et ici-bas, paix aux âmes de bonne volonté ! La paix de Dieu, ce bien le plus grand que puisse posséder l'homme exilé sur la terre, cette paix qu'on ne trouve que dans l'humble et confiante soumission à la volonté divine, et qui aura dans les Cieux pour couronnement la Vision Béatifique.

Louons donc le Fils éternel du Père, le Sauveur Jésus ; bénissons-le ; adorons-le ; glorifions-le

Jésus s'est chargé de nos péchés et il daigne offrir à Dieu nos prières !” (UN PÈLERIN).